

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevertretung Hintersee vom 10.11.2022

Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Elsner vom Kulturlandbüro stellt sich vor und übergibt Flyer und Informationsmaterial an die Gemeindevertreter. Im Kulturlandbüro mit Sitz in Bröllin sind 6 Mitarbeiter tätig. Sie unterstützen Gemeinden, Verwaltungen, Kirchen und Einzelpartner bei der Durchführung von Projekten und Veranstaltungen. Das Kulturlandbüro ist mit vielen Partner in M-V vernetzt, bündelt das Wissen und berät vor Ort. Das Projekt Kulturlandbüro hat eine Laufzeit bis 2024; eine Verlängerung ist in Aussicht gestellt. die Finanzierung erfolgt über die Kulturstiftung des Bundes. Künstler und Gemeinden können sich um eine Unterstützung eines Projekts bewerben. Die Künstler sollen mit der Dorfgemeinschaft zusammenarbeiten.

Nach der Vorstellung und der Beantwortung von Fragen verlässt Frau Elsner die Sitzung.

Frau Kussat-Becker informiert die Gemeindevertretung, dass die Kirchen vor Ort im Einzelfall akuter Not im Zuge der Energiekrise unterstützend tätig werden können. In der Diakoniekasse sind Mittel im bescheidenen Umfang eingestellt, so dass hiermit z.B. Einkäufe von Lebensmitteln finanziert werden können. Weiterhin wird seelsorgerische Unterstützung angeboten.

Herr Beilstein informiert, dass das Feierabendgeläut um 17.00 Uhr stattfindet. In diesem Zusammenhang gibt Frau Kussat- Becker Erläuterungen zur kirchlichen Läuteordnung.

Frau Kussat- Becker informiert, dass die Kirche befürwortet hat, die Bestrahlung von kirchlichen Gebäuden aufgrund der Energiekrise vorerst auszusetzen. Die Gemeinde Hintersee hält weiterhin an der Bestrahlung aus Sicherheitsgründen fest.

Herr Beilstein informiert über das bevorstehende Martinsfest am 11.11.2022 sowie den Adventsmarkt am 03.12.22. Anschließend verlassen Frau Kussat-Becker und Herr Beilstein die Sitzung.